



Chorgemeinschaft spendet Im Dezember 2024 fand in der sehr gut besuchten Altusrieder Pfarrkirche St. Blasius und Alexander das Adventskonzert der Chorgemeinschaft Altusried statt, bei dem die Zuhörerinnen und Zuhörer großzügig spendeten. 500 Euro leitete die Chorgemeinschaft an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach und weitere 500 Euro an das Hospiz in Kempten weiter. Das Bild zeigt Hans-Günther Eisele (von links), Heike Ulbrich und Holger Mock vom Kinderhospiz. Die Chorgemeinschaft bedankt sich sehr herzlich bei allen Besucherinnen und Besuchern. Text: Andrea Hattenkofer/Foto: Martina Wersing